

**öffentlicher Teil**  
**Vorlagen-Nr.: 491/2012**

**Mitteilung**

Beratungsfolge	Termin	TOP	Ergebnisse
Ausschuss für Jugend, Familie, Schule und Sport	15.11.2012		

**Jülicher Jugendparlament macht „Aktion gegen Rechts“**

Anlg.:

					V	Amt 56	SD.Net

**Mitteilungstext:**

In letzter Zeit beobachteten immer mehr Jülicher, dass in ihrer Stadt an vielen Stellen rechtsradikale Schmierereien und Aufkleber angebracht wurden.

Dies nahm das Jugendparlament Jülich (JuPaJü) bei seiner letzten Sitzung zum Anlass, eine Säuberungsaktion zu starten.

Am 30.10.2012 trafen sich Mitglieder des JuPaJüs, um die Stadt von Aufklebern der rechten Szene zu befreien. Von der Kölnstraße über den Marktplatz, kleine Rurstraße, Walramplatz, Herzog-Wilhelm Straße und über die große Rurstraße zurück zum Rathaus machten sich die Mitglieder auf den Weg.

Sie fanden eine Vielzahl an Aufklebern, insbesondere an Straßenlaternen und entfernten diese.

Ein weiteres Zeichen gegen „Rechts“ wird das Jugendparlament in Kooperation mit dem Kuba mit der Konzertveranstaltung „Rock gegen Rechts“ am 18.01.13 setzen.

Darüber hinaus bereitet das Jugendparlament eine Ausstellung vor. Mit Fotografien von interkulturellen Freundschaften und persönlichen Texten wollen die Jugendlichen die Verbundenheit trotz der Unterschiede in einzelner Kulturen darstellen. Die als Wanderausstellung konzipierten Bildtafeln werden zu Beginn des neuen Jahres im Rathaus präsentiert.